



Consejo Económico y Social

Distr. limitada
27 de abril de 1998
Español
Original: francés

Continuación del período de sesiones de organización de 1998

7 a 8 de mayo de 1998

Tema 7 del programa

Elecciones, designaciones y confirmaciones

Elección de nueve miembros para integrar el Comité de Derechos Económicos, Sociales y Culturales

Nota del Secretario General

Adición

1. El Secretario General ha recibido de la República Árabe Siria la presentación de otra candidatura, la del Sr. Sami Glaiel, para integrar el Comité de Derechos Económicos, Sociales y Culturales.
2. En el anexo de la presente nota se recogen los datos biográficos del interesado.

Anexo

Datos biográficos del Sr. Sami GLAIEL

Nacido en Damasco (República Árabe Siria) en 1941;

Estudios primarios y secundarios cursados en Damasco y en el Líbano;

Estudios universitarios cursados en la Universidad de Damasco y en la Universidad de Varsovia;

Titular de una licenciatura en Letras Francesas, de un diploma en Periodismo y de un doctorado en Ciencias Políticas;

Funcionario del Ministerio de Relaciones Exteriores en 1974;

De 1975 a 1981: Primer Secretario de la Misión Permanente de la República Árabe Siria ante las Naciones Unidas, en Nueva York. En el marco de sus funciones, ocupó el cargo de Relator del Comité Especial encargado de examinar la situación con respecto a la aplicación de la Declaración sobre la concesión de la independencia a los países y pueblos coloniales (Comité de los 24) y participó en varias misiones de las Naciones Unidas;

Representó a su país en las Comisiones Primera, Tercera y Cuarta de la Asamblea General, al igual que en períodos de sesiones del Consejo Económico y Social, el Comité de Información, el Comité para el ejercicio de los derechos inalienables del pueblo palestino y el Comité Especial contra el *Apartheid*;

De 1981 a 1984: Director Adjunto del Departamento de Organizaciones Internacionales y, posteriormente, Director del Departamento de las Américas del Ministerio de Relaciones Exteriores;

De 1984 a 1987: Ministro Consejero de la Misión Permanente de la República Árabe Siria ante las Naciones Unidas, en Nueva York, encargado del problema del Oriente Medio, de la cuestión de Palestina y de los asuntos políticos especiales y asuntos del Consejo de Seguridad;

En diciembre de 1987 fue designado Embajador y Representante Permanente de la República Árabe Siria ante las Naciones Unidas, en Ginebra y en Viena: durante ese período, participó activamente en los trabajos de la Comisión de Derechos Humanos;

En el segundo período ordinario de sesiones del Consejo Económico y Social de 1988, fue elegido miembro del Comité de Derechos Económicos, Sociales y Culturales;

De 1990 a 1994: Embajador Extraordinario y Plenipotenciario ante la República de Venezuela, acreditado ante la República de Colombia, el Gobierno de Jamaica, la República de Haití, la República de Trinidad y Tabago y los gobiernos de otras islas del Caribe;

Desde 1994 ha sido, sucesivamente, Director del Departamento de África y Director del Departamento Económico del Ministerio de Relaciones Exteriores, cargo que ocupa actualmente;

Durante muchos años, ha formado parte de las delegaciones de Siria y ha representado a su país en diferentes conferencias, entre las que cabe mencionar:

a) Conferencia de Ministros de Relaciones Exteriores de los Países no Alineados, celebrada en Lima (Perú) en 1975;

b) Primer período extraordinario de sesiones de la Asamblea General dedicado al desarme, celebrado en 1978;

c) Conferencia Internacional en Apoyo a los Pueblos de Zimbabwe y Namibia, celebrada en Maputo (Mozambique) en 1976, en la que representó también al Comité de los 24 y al Comité contra el *Apartheid*;

d) Conferencia en la Cumbre de Jefes de Estado o de Gobierno de los Países no Alineados, celebrada en Nueva Dheli en 1981;

e) Seminario de las Naciones Unidas sobre los derechos del pueblo palestino, celebrado en Ginebra en 1982;

f) Trabajos de la Comisión de Derechos Humanos y del Comité de Derechos Económicos, Sociales y Culturales;

Presidió la delegación de Siria a la Conferencia Internacional de las Naciones Unidas sobre la Relación entre Desarme y Desarrollo, celebrada en Nueva York en agosto 1987;

Ha acompañado al Ministro de Relaciones Exteriores en numerosas visitas al extranjero.
